



大庄中だより

令和7年 12月 12日
尼崎市立大庄中学校
校長 米田 正樹 No.7

11月では、5日に市内の各校の代表が集まって「英語祭」が中央北生涯学習プラザで実施されました。本校からはスピーチ部門とパフォーマンス部門に出場しました。素晴らしい発表でした。また、15日にはベイコム体育館において「きょうちくとう運動会」が開催されました。みんな全力で頑張りました



26日には1年生対象に「命の大切さ」をテーマに講演会を実施しました。2時間続けての講演会でしたが、たくさんの生徒がしっかりと集中して聞くことができました。生徒の感想には、「自分が大きくなったのは、家族などの周りの人に支えられてきたことを知った。」「自分の命を守るのは自分ということを知った」「改めて命は大切なんだと感じた」など、沢山の素晴らしい感想を読ませてもらいました。



12月では、5日(金)3年生対象に「マナー講座」実施しました。これからの受験対策として、挨拶の仕方や面接での作法、身だしなみなどを学びました。しっかりと実践できるといいですね。



10日(水)には、生徒会役員選挙が行われました。11人の生徒が立候補してくれました。演説会は1、2年生が体育館で直接聴きましたが、3年生は感染予防のため、教室でリモート実施しました。



全校生徒の皆さん おはようございます。12月を迎えました。2学期もあと学校に来るのは19日。そして、今年もあと30日となりました。冬休みを前にワクワクしている生徒が多いと思いますが、2学期が終わる前に、そして、今年が終わる前に、これまでの自分自身の生活を振り返ることがとても大切です。それが、来年の準備となります。

今年を振り返って、皆さん一人ひとりの成長を思い浮かべてください。勉強や部活動、仲間つき合い、家庭学習など、様々な場面で頑張ったことがあったと思います。成果だけでなく、困難を乗り越えようとする姿勢や、友だちを思いやる優しさも大切な成長です。成功も失敗も、学びであり成長です。しっかりと続けましょう。

あと、12月は「感謝」と「整理・整頓・清掃」の時期でもあります。感謝する気持ちを言葉にして伝えると、支え合いの輪がさらに広がります。先生や友達、親にも感謝の言葉を伝えてみてください。そして、日々の生活や学習環境を整えることで、集中力や能率が高まります。ぜひ大掃除をしてください。最後に、年末には「新しい自分をつくるチャンス」があることを意識してください。学期末懇談では、3年生は、進路が決定します。1、2年生は今後のためのアドバイスがもらえると思います。それぞれ懇談を受けて、小さな目標を積み重ねることが、やがて大きな自信につながります。毎日、何か一つ「できたこと」を見つけて努力してみてください。

かりゆし58の「オワリはじまり」(曲を流す♪)

歌詞「もうすぐ今日が終わる、やりのこしたことはないかい。

～中略～

かけがえのない時間を胸に刻み込んだかい。」

一日一日時間は過ぎていきます。

君たちは当たり前のように今日があり、明日があると思っています。だから、

時間を浪費する人もいます。本当にそれでいいのでしょうか。

時間には限りがあります。その時間をどう使うかが大切です。

君たちには、可能性しかありません。どこかで、自分なんかどうでもいいと思ってしまう人がいるのではないのでしょうか。それは間違っていることに早く気づいてください。よく聞くとと思いますが、「あきらめたらそこで試合終了」なのです。

先生たちは、君たちの可能性を伸ばすことを手助けすることが仕事です。可能性の多い少ないはあっても間違いなく伸びます。どうか、先生を信じて、先生と一緒に自分の可能性を伸ばすためのチャレンジをしてください。

皆さんが来年いい年を迎えることができるように、ラスト1カ月期待しています。頑張りましょう。 【12月1日朝礼より】

チーム大庄の活躍

令和7年度 阪神中学校新人大会

【バドミントン部】

男子個人戦 ダブルス 白井・坂本 ベスト6

● 県大会出場 1回戦 ●

岸・富窪 ベスト8

女子団体戦 1回戦 VS 神戸女学院 ●

【剣道部】

団体戦 ベスト8

個人戦 福井・佐伯 2回戦 ●

● 県大会出場 男子団体戦 VS 龍野東 1-3 ●

【女子ソフトテニス部】

個人戦 吉川・岸田 1回戦 ●

【男子ソフトテニス部】

個人戦 川田・田原 ベスト32

福本・南 1回戦 ●

【男子バスケットボール部】

1回戦 VS 今津中 ●